

にこにこ情報

竹とんぼ

第179号 平成28年1月1日



発行 社会福祉法人緑樹会

〒904-0021 沖縄市胡屋7-2-10
 電話 098-930-2525 ((にこにこ))
 FAX 098-933-1324
 ホームページ <http://www.ryokujukai.or.jp/>
 メール info@ryokujukai.or.jp



御主よう、良い正月でえびる。若年から取みそおち、ふくら
 しやるあいびいる。今年申年ぬ年頭ぬ御挨拶うんぬきやびら。
 去年未年や、良い事悪事、色々とうあいびいたしが、吾した緑
 樹会、何ぬ障いん無えらんぐどう運営する事がないびたん。く
 りん御主ようぬ志情ぬ御陰んでい思とおびいん。真心から二拝
 うんぬきやびいん。

さて、沖縄や普天間、辺野古ぬ事し、日本政府とう思いぬあ
 たらん、法廷闘争んかい、ないるぐとおいびいん。一六〇九年か
 らぬ忍ばらん忍び、あまく片時ん忘ららん辛苦まんく、沖縄人
 や心合わわち世界ぬ御万人かい、みすく問いただち、いちゆる際
 んでい思やびいん。

正月ぬ歌うんぬきやびら。万葉歌人柿本人麻呂ぬ歌。

東の野に炎の立つ見えて かへり見すれば月傾きぬ

太陽とう月ぬ、あたい前ぬ動ち、しらしらとう壯大いとう歌
 いあぎてえびいん。万葉一ぬ歌んでい思やびいん。やいびいし
 が今年申年や何がやら吾ねえ、くぬ炎や猿が意地入つち、顔あ
 火いなてい毛や逆立てい立ち上がりてい、いちゆるよう見いんね
 えさびいん。

緑樹会や今年ん幸し家族ぬ手伝ねえんかい、はまいる所存や
 いびん。また御主ようぬ家内諸共、身體健康、ちやあ肝広くあ
 らちくみそおりんでい神仏んかい念願し、年頭ぬ御挨拶とうさ
 びら。

東方太陽に 沖縄人の思い
 ちゆい立ちの崇べ 願い立てら

飛行日誌

竹とんぼ

謹賀新年

本年もよろしくお願ひ申し上げます

平成二十八年 元日



緑樹会職員一同



介護老人福祉施設緑樹苑



ケアハウスはいびすかす



ケアハウスていんさくぬ花



地域支援センター



デイサービスセンター



居宅サービス事業所



みどり学童クラブ



給食センター



緑樹苑事務所

明けましておめでとうございます。
良いお正月をお過ごしでいらっしゃるか
冷たい風が冬の到来を告げる日月下街のある日
ふと思い立って、川の出を見に車をほしらせました。
古語の一節が目に出来、しぜんに手をあわせていました。
世の中が平和でありますように
緑樹丸が安全に航海できますように
ご利用者が心穏やかに毎日を過ごされますように
職員とその家族がいつも笑顔でいられますように
そして、我が家の幼きものたちがすくすく育ちますように
うていただき
世界観(ゆがふう)、御願うにげえさびら

平成二十八年 元日
社会福祉法人 緑樹会 理事長 金城洋子

うていただき、あがていまめし、まらーよう♪
ひちじ年からぬ
さるねとしんけい
ねうぐとんねらん
じせいうにげ
(羊年から、さる年は移りいくが、
病気や災難のない年を願う)
初春に
朝日に向かい
ただ祈る
ハウスの人には
幸多かれど
ゆがふ年んけて(迎えて)
心若々と
互に声かわち
暮ちいかな
ケアハウスはいびすかす
施設長 與古田哲雄
ケアハウスていんさくぬ花
施設長 德元将己
介護老人福祉施設緑樹苑
施設長 浜川通

迎
春



竹とんぼ

認知症、困難ケースへの対応、今後の課題などの取り組みを発表

介護老人福祉施設緑樹苑 ~平成27年度 老人福祉施設職員研究大会~

私は第3分科会で「在宅生活支援サービスの取り組み」のなかで、緑樹苑における短期入所生活介護（ショートステイ）を現在利用中の方の困難ケースの対応について初の発表を行いました。



介護老人福祉施設緑樹苑
介護主任 崎原 盛史

A head-and-shoulders portrait of Shinsuke Kajiwara, a man with dark hair and a mustache, wearing an orange shirt. He is looking directly at the camera with a neutral expression.

今回の発表にあたり、普段、忙しくて見逃してたことや無意識にしていた業務を取り組むことができました。発表後の質疑応答では緊張してしまい上手く返答ができない事もありましたがとてもいい経験をさせていただきました。

今後も利用者の皆様に、より良い介護サービスを提供できるように日々勉強していきます。



A portrait of a woman with short dark hair, wearing a light-colored top. She is looking directly at the camera with a slight smile.

みどり学童クラブ
指導員
仲間 仁美

私がみどり学童クラブに勤務して、一ヶ月半が経ちました。日々の保育では子どもと関わるなかで、注意の仕方に気をつけたり、子ども一人ひとりの気持ちを理解して接することを心がけています。

子ども達は毎日、元気やパワーがすぐく、時々怒りすぎてしまい、私自身、笑顔を忘れてしまうことがあります。

緑樹会の新人研修で「笑顔の大切さ」や「笑顔は仕事をしていくなかでの基本」であることを学びました。

これからも子ども達と関わるなかで、様々な問題にぶつかっても、笑顔を忘れずに接し、みどり学童クラブで子ども達が安心して楽しく過ごせるよう、頑張りたいと思います。

シ
リ
ーズ

みどり学童クラブ
指導員
仲間 仁美

かげで います
子ども達は毎日、元気やパワーがすごく、時々怒りすぎてしまい、私自身、笑顔を忘れてしまうことがあります。
緑樹会の新人研修で「笑顔の大切さ」や「笑顔は仕事をしていくなかでの基本」であることを学びました。
これからも子ども達と関わるなかで、様々な問題にぶつかつても、笑顔を忘れずに接し、みどり学童クラブで子ども達が安心して楽しく過ごせるよう、頑張りたいと思います。

竹とんぼ

屋上テラスをくつろぎの空間に
ケアハウスていんさくぬ荷

天気にも恵まれ、普段外に出られない利用者も、太陽や心地よい風にあたりながら、屋上からの景色を満喫した様子であつた。参加した方々からは、「気持ちが良い。又やりたいね」と大盛況であった。(照屋利恵子)

11月19日(火)、ケアハウ
スでいんさぐぬ花では、臨
時の喫茶店(茶がんじゅう)
を開催した。初めての試み
で、4階フロアを喫茶店風
に飾りつけ、BGMにクラ
シック音楽を流し、お菓子
と飲み物をゆつくりとした
雰囲気の中で楽しんでいた
だいた。



ケアハウスはいびすかす家族会 大掃除・昼食交流会

12月5日(土)、はいびすかす家族会清掃及び昼食交流が行われました。午前9時よりご家族様が次々来所され、15家族、20名の方が参加し、各居室の床やベットまわり、また、普段職員だけでは手が届かない(窓、サッシ、網戸)等丁寧に掃除して頂き綺麗になりました。

今年度は、はいびすか家族会初の試みで、バーベキュー会、秋まつりを開催しました。色々模索しながらでしたが利用者の皆様、ご家族の皆様から「楽しかったよ。良かつたよ。」との声を聴くことが出来ました。交流会ではオードブルを囲み、「他家族とも話が出来て楽しかった。」と嬉しい言葉も頂きました。最後に大城律也副会長の閉会の挨拶で交流会を終了しました。

新年あけましておめでとうございます。今年は60ぶりの丙申で、これまで日本の目を見なかつたことが形となつて現れて来る年だと言われています。

緑樹苑にとつても、これまでの頑張りがよりいつそ形になつていく年になることを切に願います。家族会といたしましても緑樹苑の発展のために頑張つていただきたいと思います。会員の皆様方にはなお一層のご協力を賜りますようお願い申し上げます。

沖縄における昨今の社会情勢は益々、混迷の度を深めておりますが、とりわけ著しい高齢化社会に伴い老人医療・介護福祉問題は私達にとって日常的にも大きな課題となっています。旧年中は、緑樹会後援会の運営活動に温かいご支援ご協力を賜り心より感謝申し上げます。

今年も又、私達緑樹会後援会は職員の皆様と手を取り合つて、利用者の方から喜ばれ地域社会から愛される緑樹会を支援して参りました。今年も、皆様には今後ともご協力を賜りますようお願い申し上げます。

本年も皆様には健康で素晴らしい年になり

あけましておめでとうございます。

緑樹会利用者の皆様、後援会会員の皆様、健やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。旧年中は、緑樹会後援会の運営活動に温かいご支援ご協力を賜り心より感謝申し上げました。

沖縄における昨今の社会情勢は益々、混迷の度を深めておりますが、とりわけ著しい高齢化社会に伴い老人医療・介護福祉問題は私達にとって日常的にも大きな課題となっています。その中にあって緑樹会の地域社会における総合福祉施設としての役割はさらに重要性を帶び、その責任も重くなっています。

今年も又、私達緑樹会後援会は職員の皆様と手を取り合つて、利用者の方から喜ばれ地域社会から愛される緑樹会を支援して参りました。今年も、会員の皆様には今後ともご協力を賜りますようお願い申し上げます。

本年も皆様には健康で素晴らしい年になり



礼楽塾

礼楽塾とは、緑樹会に集う人々が「礼」によって美しく調和し、「樂」によって自らの人生を謳歌することを行われる後援会会員のための活動です。日程が変更になる場合もあります。参加ご希望の方、また新たに活動を始めたい方、こんな活動があつたらしいのアイディアも、ぜひ、事務局までご連絡下さい!(*印は、会場が講師の道場等となります。)

■三板 第2・4(火)

■御座楽・路次楽*

■島言葉

■クエーナ

■介護福祉士受験対策塾

第2・4(水)

毎週(火)

第1・3(水)

第1・3(水)

第2・4(火)

■王府おもろ*

■応急手当法

■湛水流三線

■PHP勉強会

各施設ごと

後援会事務局だより

謹賀新年

緑樹会後援会
会長 與座 達男

後援会事務局だより

謹賀新年

竹とんぼ

1月行事・活動予定

	介護老人福祉施設緑樹苑	ケアハウスはいばすかす	ケアハウスていんさぐぬ花	緑樹苑ディサービスセンター	みどり学童クラブ
1(金)	新年あいさつ会	新年あいさつ会	年頭あいさつ会		学童休園日
2(土)			脳トレ		学童休園日
3(日)			カラオケ		学童休園日
4(月)				新年お茶会	
5(火)		三線			
6(水)		ミニシアター	スカッシュボール		
7(木)		カラオケクラブ	ミニドライブ	ハンドマッサージ	
8(金)		手芸クラブ	輪投げ	手芸クラブ・映写会	
9(土)			脳トレ		園外活動
10(日)			カラオケ		
11(月)			手工芸		学童休園日
12(火)		三板クラブ	映写会	映写会	
13(水)		防災訓練	スカッシュボール		
14(木)	防災訓練	書道クラブ	ミニドライブ・後援会新年会	防災訓練	防災訓練
15(金)		新春お茶会	誕生会	手芸クラブ・苑内交流	ディサービス交流会
16(土)			脳トレ		園外活動
17(日)			カラオケ		
18(月)			手工芸		
19(火)		手作りおやつ会・三線	映写会		
20(水)		ミニシアター	スカッシュボール	手作りおやつ会	
21(木)		カラオケクラブ・美化活動	ミニドライブ	映写会	
22(金)	誕生会		輪投げ	手芸クラブ・誕生会	
23(土)			脳トレ		園外活動
24(日)			カラオケ		
25(月)		桜花見	手工芸	映写会	
26(火)		三板クラブ	お茶会		
27(水)	桜花見	防災訓練	スカッシュボール	防災訓練	防災訓練
28(木)		散髪・書道クラブ	ミニドライブ		
29(金)	地域交流Gゴルフ大会	地域交流Gゴルフ大会	地域交流Gゴルフ大会	地域Gゴルフ大会・手芸クラブ	
30(土)			脳トレ	映写会	園外活動
31(日)			カラオケ		

謹んで新年のお慶びを申し上げます。
よろしくお願ひ申し上げます。

本年も緑樹会広報誌「竹とんぼ」を何卒
よろしくお願い申し上げます。

作年末に、毎年恒例の「今年の漢字」が発
表されました。2015年の漢字は「安」。

「安倍内閣の安保法」「テロへの不安」「人々
の安心してください」「お笑い芸人安
らぎ」と平安への願い「お笑い芸人安
心してください」のギヤグなどがあ
りました。

この取り組みは1995年から始まつて
ますが、過去一度も「心」という字が選ばれ
たことがありません。

「安」に続く漢字として、今年は「心」とい
う字が世相として表れるような社会にな
ることを祈念いたします。(砂川智規)

編集後記

介護職員募集 のお知らせ

緑樹会では介護職員を募
集しています。未経験者で
も丁寧に指導していきます
ので、安心して働けます。詳
しい内容は下記までお問い合わせ
ください。

また、ハローワークでも
詳しい求人情報を掲載して
います。

電話098
930-2525
担当:砂川まで

(平成二十七年十一月一日～十一月三十日)
（金員の部）
喜納正徳様

感謝 録

温かい御支援、御協力下さりま
した方に、厚く御礼申し上げます。